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1. Ouverture de la séance 
 

M. Kassim Doumbia préside l’assemblée et souhaite la bienvenue aux membres. 
Mme Mélanie Thibodeau agit à titre de secrétaire d’assemblée. 
 
 

2. Vérification du quorum 
 

Les membres présents à l’ouverture de la séance formant quorum, l’assemblée est 
déclarée régulièrement constituée à 19h01. 
 
 

3. Déclaration de conflits d’intérêts 
 

Aucune déclaration enregistrée. 
 
 

4. Adoption de l’ordre du jour 
 

Le président fait la lecture de l’ordre du jour.  
 

24-CSR4-943 Il est proposé par M. Georges R. Savoie et appuyé de M. Bernard Savoie, que l’ordre du 
jour soit accepté tel que distribué. 

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
5. Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 18 décembre 2023. 
 

24-CSR4-944 Il est proposé par M. Denis Landry et appuyé de M. Bernard Thériault, que le procès-
verbal de la réunion ordinaire tenue le 18 décembre 2023soit adopté tel que présenté.  

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

6. Affaires découlant des procès-verbaux 
 

La première dirigeante fait le suivi à l’intérieur de son rapport. 
 
 
7. Rapport du président et de la première dirigeante 

 
Mme Thibodeau fait la lecture de son rapport en communiquant les informations relatives 
aux différents services. Le rapport complet se retrouve à la fin de ce présent rapport de 
réunion. 
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24-CSR4-945 Il est proposé par M. Georges R. Savoie et appuyé de M. Bernard Savoie, que le rapport 

de la première dirigeante soit déposé.   
 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

8. Rapport des comités 
 
a) Comité exécutif : rapport du 12 février 2024 
 
Des discussions ont eu lieu et des commentaires ont été émis concernant les points 
apportés aux réunions du Conseil d’administration. Des précisions ont été apportées 
concernant les points discutables au forum des maires et au conseil d’administration de 
la CSRPA. 
 
 

24-CSR4-946 Il est proposé par M.  Georges R. Savoie et appuyé de M. Denis Losier, que le rapport de 
la réunion du comité exécutif du 12 février 2024 soit déposé. 

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

Rec 1: Impact économique et environnemental de l’exploitation des bleuets 
 
Le Directeur du service d’urbanisme, M. Benjamin Kocyla présente les grandes lignes prises 
en considération lors de la création de la demande de proposition sur l’impact économique 
et environnemental de l’exploitation des bleuets. Il précise que le but de cette étude vise 
à obtenir un portrait de l’exploitation agricole dans la région afin d’élaborer un plan 
régional de développement de la zone agricole pour un développement équilibré et à long 
terme de nos ressources naturelles sur l’ensemble du territoire. 
 
Des discussions ont eu lieu et des commentaires ont été émis sur la présence de tourbières 
dans la région, l’impact de la déforestation, la monoculture, la contamination des sols et 
des cours d’eau ainsi que l’historique de la région, la durée de l’étude. 
 
Afin de répondre à une question de la part des membres, la Première dirigeante, Mme 
Thibodeau, précise que l’étude inclut un comparatif avec d’autres régions semblables à la 
nôtre et que la durée du processus est d’environ 6 mois pour obtenir les résultats de 
l’étude et le coût estimé de l’étude qui sera financé par les fonds du service d’urbanisme 
étant donné que cet outil servira au développement et à la planification d’aménagement 
du territoire. 
 
M. Benjamin Kocyla précise qu’une deuxième étude pourrait être effectuée afin d’obtenir 
un rapport sur l’état des lieux et que l’étude proposée fournira un portrait global de la 
région et des pratiques agricoles pour identifier les pratiques qui pourraient être 
dangereuses et les sources de pollution sur les régions spécifiées. 
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20h 44 M. Denis Landry quitte la salle. 
 

Des discussions ont eu lieu et des commentaires ont été émis concernant les études de 
sols et de contaminations dans les régions semblables à la Péninsule acadienne en termes 
d’agriculture ainsi que sur les régions semblables à la Péninsule acadienne. 

 
20h48 M. Denis Landry revient dans la salle. 
 
 
24-CSR4-947 Il est proposé par M. Georges R. Savoie et appuyé de M. Robert Power, que les termes 

de référence de la demande de proposition, en ce qui a trait à l’étude sur l’impact 
économique et environnemental de l’exploitation des bleuets, soient acceptés tels que 
présentés.  

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

REC 2 :Entente de collaboration CAEINA 
 
La première Dirigeante présente aux membres l’entente de collaboration que la CSRPA 
souhaite conclure avec le CAEINA 

 
M. Denis Losier se déclare en conflit d’intérêts et précise qu’il ne votera pas sur la 
proposition. 

 
24-CSR4-948 Il est proposé par M. Bernard Thériault et appuyé de M. Georges R. Savoie, que l’entente 

de collaboration entre la CSRPA et le CAEINA soit acceptée. 
 

ADOPTÉE  
 
 
9. Appels d’offres 

 
La première dirigeante prend la parole afin d’apporter des précisions sur l’évaluation des 
soumissions reçues par la CSRPA. 
 

24-CSR4-949 Il est proposé par M. Bernard Thériault et appuyé de M. Georges R. Savoie, que la CSRPA 
accepte l’offre soumise par Raymond Chabot Grant Thornton pour l’élaboration d’une 
stratégie de développement de logement pour la Péninsule acadienne au montant de 
74 000$ plus TVH. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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10. Résolutions 
 

1. Offre de services- mise à jour de l’étude de planification régionale des infrastructures et 
des programmes sportifs et de loisirs dans la Péninsule acadienne- Service de 
Développement communautaire 
 

24-CSR4-950 Il est proposé par M. Denis Losier et appuyé de M. Denis Landry, que la CSRPA retienne 
les services de Monsieur Marc Leblanc et approuve l’offre de service d’un montant de 28 
500$ afin de mener à terme le travail de mise à jour de l’étude de planification régionale 
des infrastructures et des programmations sportives et récréatives de la péninsule 
acadienne en y ajoutant la composante culturelle.    
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

2. Entente Circular Material – Entente de collecte – Service des Déchets solides 
 

M. Denis Losier informe les membres qu’il ne vote pas sur la proposition puisque la 
Municipalité régionale de Tracadie n’adhère pas au service de déchets solides. 

 
24-CSR4-951 Il est proposé par M. Georges R. Savoie et appuyé de M. Bernard Thériault, que la CSRPA 

accepte de signer le CONTRAT-CADRE DE PRESTATION DE SERVICES de Circular Materials 
pour le service de collecte des matières recyclables pour les communautés déjà 
desservies par le service de la CSRPA et ce, pour la période du 1er mai 2024 au 31 
décembre 2026. 
 

ADOPTÉ  
 
 

11. Correspondance 
 

Liste des correspondances pour la période du 7 décembre 2023 au 14 février 2024. 
 

24-CSR4-952 Il est proposé par M. Georges R. Savoie et appuyé de M. Bernard Savoie, que la liste des 
correspondances pour la période du 7 décembre 2023 au 14 février 2024 soit déposée.   

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

12. Autre 
 

24-CSR4-953 Il est proposé par M. Denis Losier et appuyé de M. Georges R. Savoie, que la réunion soit 
à huis clos à partir de 21h00.   

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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13. Dossier (à huis clos) en vertu de l’article 68(1) c) de la loi sur la gouvernance locale 
 

24-CSR4-954 Il est proposé par M. Denis Losier et appuyé de M. Georges R. Savoie, que la réunion 
revienne en séance ordinaire à partir de 21h.27   

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

11. Levée de la réunion 
 
Il est proposé par M. Bernard Savoie que la réunion soit levée à 21 h 33. 
 
 
 
 
________________________________  ______________________________ 
Kassim Doumbia, président    Mélanie Thibodeau, secrétaire 

 


